

Urner OL-Cup 2016

Neuer Teilnehmerrekord am Urner OL-Cup

Der Urner OL-Cup ist fulminant in sein Jubiläumsjahr gestartet. Bereits die erste Austragung im 2016 kann mit einem neuen Teilnehmerrekord aufwarten. Total 226 Teams oder insgesamt 390 Startende nahmen eine der vier unterschiedlichen Bahnen unter die Füsse.

Nachwuchsbahnleger André Infanger gelang es, im Galgenwäldli spannende und abwechslungsreiche Bahnen für alle Schwierigkeitsklassen zu legen. Der Mix zwischen Waldpartien und urbanem Gelände stellte den einen oder anderen Läufer vor Herausforderungen, mussten Lauftempo und Kartenkenntnisse doch im Minutentakt den wechselnden Bedürfnissen angepasst werden.

Bestehenden Teilnehmerrekord bereits in der 1. Austragung 2016 geknackt

Der bestehende Teilnehmerrekord aus dem Jahr 2013 konnte bereits in der ersten Austragung im 2016 geknackt werden. Dies ist umso erstaunlicher, als dass sich die Teilnehmerzahlen erfahrungsgemäss in den Vorjahren mit jeder Austragung steigerten. Nicht weniger als 226 Teams oder 390 Startende konnten im Kollegi in Altdorf begrüsst werden. Erfreulicherweise fand der OL-Cup auch in diesem Jahr wiederum bei vielen Familien grossen Anklang. Doch auch zahlreiche Schulen und Vereine und sogar ausserkantonale Athleten nutzen die Veranstaltung für ein alternatives Training.

Favoritensiege in den einzelnen Kategorien

An den Ranglistenspitzen zeigten sich durchs Band altbekannte Namen. Die Kategorie A der OL-Cracks wurde vom routinierten Nachwuchsathleten Patrick Würsten aus Schattdorf gewonnen. Er setzte sich mit rund 2 ½ Minuten Vorsprung vor Vorjahressieger Marius Baumann, Altdorf und dem Nidwaldner Daniel Birrer an die Ranglistenspitze. Bei der Kategorie B wurde der Kampf um Rang 1 knapper ausgetragen. Dort siegte Jan Brand aus Altdorf mit einer halben Minute Vorsprung vor Silvan Betschart, Altdorf und dem Zweiergespann Livia Gisler und Silvana von Planta, Schattdorf. Noch knapper ging es in der Kategorie C zu und her. Nur gerade 4 Sekunden lagen zwischen Rang 1 und 2. Als glückliche Sieger konnten sich dabei Christof und Gian Arnold aus Bürglen feiern lassen. Knapp auf Rang 2 verdrängt wurden Yvonne Imholz, Lorine Imholz und Gioia Russi,

Bürglen, gefolgt von Jannik Röthlin, ebenfalls Bürglen. Ähnlich knapp verlief das Rennen in der Kategorie D. Dort siegte das Dreierteam Meret Muheim, Annika Fullin und Jonas Ziegler aus Flüelen. Die weiteren Podestplätze belegten Vera Bissig und Lena Walker, Altdorf, sowie Isabelle und Jan Amrhein aus Flüelen.

Nächste Austragung im Bodenwald

Weiter geht es am 13. April 2016 mit der Austragung im Bodenwald (Besammlung Feuerwehrlokal, Seedorf) und am 20. April 2016 mit dem Lauf in Attinghausen (Besammlung Schwinghalle, Attinghausen). Die Anmeldung erfolgt jeweils direkt am Lauftag von 16.30 Uhr bis 18.30 Uhr am Besammlungsort.

Der sCOOL Cup Uri findet am 20. April 2016 ab 16.30 Uhr in Attinghausen statt. Die Anmeldung für diesen Lauf hat bis spätestens Freitag, 15. April 2016 an samuel.hodler@bluewin.ch zu erfolgen.

Weitere Informationen zu den beiden Anlässen sowie detaillierte Ranglisten unter www.olg-ktv-aldorf.ch.